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Zusammenfassung

        
Apophysäre Ausrisse an Becken und Tibia stellen typische, aber seltene Verletzungen des jugendlichen Sportlers dar. Im Beckenbereich ergeben sich eher diagnostische als therapeutische Probleme, da die Behandlung meist konservativ erfolgen kann. An der Tibiaapophyse ist dagegen in der Regel eine operative Versorgung notwendig. Im eigenen Krankengut der Jahre 1980 bis 1985 wurden fünf Läsionen der Spina iliaca anterior inferior und ein Abriß des Tuber ossis ischii sowie fünf Verletzungen der Tibiaapophyse bei jugendlichen Sportlern stationär behandelt.


      
        
Summary

        
Pelvic and tibial avulsion fractures of the apophysis are typical though rare injuries of adolescent sportsmen. In apophyseal lesions of the pelvis, problems may arise in therapy rather than in diagnostics because treatment is conservative in most of the cases. In contrast, avulsion fractures of the tibial tuberosity usually require a surgical procedure. Among our own in-patient groups between 1980 and 1985, five injuries of the anterior inferior iliacal spina, one lesion of the ischial tuberosity, and five avulsion fractures of the tibial tuberosity were noted in adolescent sportsmen.


      

Schlüsselwörter:

Apophysenausrisse an Becken und Tibia - Sportverletzungen
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Pelvic and tibial apophyseal avulsion fractures - Sports injuries
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